

令和3年9月2日

保護者様

大阪市立中大江小学校
校長 麦田 葉子

新型コロナウイルス感染症の発生に伴う今後の対応について

先日より、区保健福祉センターや大阪市教育委員会と連携し、濃厚接触者の特定を行っているところですが、現時点でも安全確認が終了していない状況です。つきまして、今後の対応を以下のようにいたします。現時点では学校再開日が未定のため、保護者の皆さまには引き続きご負担をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願ひします。

①9月3日(金)に保健所からの調査や確認が終わった場合
⇒9月6日(月)学校再開

②9月3日(金)に保健所からの調査や確認が終わらなかった場合
⇒土日に連絡が来ることもあるため、9月6日(月)については、保留

今後の長期休業に備え、全学年教科書・課題・2年生以上はタブレット等を配付

教科書・学習課題・タブレット配付日時

本校講堂にて（幼稚園の門からお入りください）

9月4日(土)

9:00～12:00 名字が「あ行～な行」の児童

13:00～16:00 名字が「は行～わ行」の児童

9月5日(日)

9:00～12:00 名字が「は行～わ行」の児童

13:00～16:00 名字が「あ行～な行」の児童

※当日は密を避けるため、時間内に余裕をもってお越しください。

※1家庭、保護者様おひとりでお越しください。お子様は校内に立ち入れません。

※お知り合いのお子様の分と一緒に持ち帰るのはご遠慮ください。

※当日は荷物が多くなりますので、丈夫な袋などをお持ちください。

※当日の受け取りが難しい場合は、6日以降、個別に対応します。

※9月4日(土)5日(日)は電話での対応ができません。ご了承ください。

続き

9月4日(土) 5日(日) は、**小学校正門を施錠しています。**
幼稚園側の門からお入りいただき、校内は案内表示に従い、一方通行での通行にご協力ください。自転車でお越しの方は、学校の周囲に駐輪せず、運動場内に駐輪ください。また、受け取り後の速やかな退場にご協力ください。

③9月5日(日)までに保健所からの調査や確認が終わった場合
⇒9月6日(月)学校再開

④9月5日(日)までに保健所からの調査や確認が終わらなかった場合
⇒9月6日(月)は休業

- 9月4日(土) 9月5日(日) に全学年に配付した学習プリントや2~6年生はタブレットを活用した学習等を進めてください。
内容については、Teams の自分のクラスのチームで連絡します。
- 転入等で、アカウントがまだ無い方は、準備ができ次第お知らせします。
- 9月7日以降の対応についてはホームページ、保護者メール等でお知らせします。

今後の対応として

- 配付しました2学期以降の教科書は、名前を書いたうえで、学級からの指示があるまで、ご家庭で保管をしておいてください。
- 今後も急な休業や長期に渡る学校休業などの可能性があります。2年生~6年生は、タブレットと充電ケーブルをご家庭保管にしていただき、タブレット本体のみ、学校のある日に持たせるようにしてください。充電は各ご家庭でお願いします。
今後は、タブレットは毎日持ち帰ります。